

**FEEDBACK OSCE SEMESTER 6 TA 2020/2021**

17711147 - MUTIARA NAUFAL (A2)

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STASION GASTROINTESTINAL	ok
STASION IPM ENDOKRIN	Ax: cukup lengkap// PP: sudah interpretasi// Dx: kurang lengkap//Th benar namun sediaan kurang tepat D10% atau D40%// Komunikasi: rujuk tidak?
STASION KARDIOVASKULER	belum menggali riwayat sosial pasien, tx belum banyak menyebutkan yg non farmako, belum merujuk k spesialis untuk tx lbh lanjut
STASION MUSKULOSKELETAL	px sttus lokalis dan skrining sudah benar, dd benar 1, prosedur klinik sudah 3 dengan interpretasi ronsen kurang tepat. tx kurang tepat, pastikan tidak memberikan obat yang kontraindikasi saat fase akut
STASION NEUROLOGI	anamnesis oke, pemeriksaan fisik lengkap, diagnosis diperhatikan apakah TIA? penatalaksanaan disesuaikan ya, jangan langsung diberikan aspirin jika head ct scan belum dilakuka
STASION URINARIA	Px fisik perlu sistematis, terutama untuk px status urologinya, Lakukan RT juga ya dek. Inpretasi px penunjang untuk BNO , bedakan jenis massa ya..karena jika intepretasi salah maka DX kerja akan menjadi tidak tepat/ salah, dan edukasi yang diberikan juga kurang tepat
STATION INTEGUMENTUM	anamnesis kurang runut terutama saat menggali gejala penyerta/lainnya terkait keluhan utama, pemeriksaan fisik belum menyebutkan prosedur dengan lengkap (baru cuci tangan tanpa perispan alat dan teknik pemeriksaan kulitnya), deskripsi ukk utama kurang tepat, ukk kurang lengkap: jumlah dan ukuran lesi, pemeriksaaan penunjang deskripsi hasil kurang tepat, prosedur pemeriksaan benar, resep topikal benar untuk yang sistemik pilihan terapi kurang tepat, sebaiknya lebih tenang saat
STATION IPM THT	ax juge perlu untuk keluhan nyeri menelan perlu di deskripsikan dnegan detil terkait dengan konsistensi yang masih bs di telan, untuk dx itu harus jelas akut atau tidak, bagain2 dr pemeriksaan fisik itu tdk dimasukkan (dinarasikan) dalam diagnosa ya. cara dx kamu kok mirip dengan dx status obstetri. belajar lagi cara membuat dx pada kasus seperti ini
STATION MATA	baik
STATION SISTEM RESPIRASI	anamnesis baik, px fisik ok, interpretasi spirometri dilihat lagi. DD belum disebutkan. Tx kurang antiinflamasi/steroid. Overall baik.